

ABSTRAK

MULYANTI SUE AMALI, 2013 *Hubungan Antara Pola Asuh Orang Tua dengan Prilaku Anak Di Pos Paud Teratai I Desa Hutadaa Kecamatan Talaga Jaya Kabupaten Gorontalo Pembimbing I Dr.H. Abd. Hamid Isa, M.Pd Pembimbing II Dr.Hj. Misran Rahman, M.Pd*

Adapun yang menjadi masalah dalam penelitian ini adalah Apakah ada hubungan antara pola asuh orang tua dan prilaku anak di POS PAUD Teratai I Desa Hutadaa Kecamatan Talaga Jaya Kabupaten Gorontalo? Tujuan penelitian ini adalah untuk mendapatkan informasi tentang hubungan pola asuh orang tua dan prilaku anak di POS PAUD Teratai I Desa Hutadaa Kecamatan Talaga Jaya Kab.Gorontalo

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Populasi penelitian adalah orang tua anak di POS PAUD Teratai I Desa Hutadaa Kecamatan Talaga Jaya. Adapun Jumlah populasi sebanyak 30 orang. Data dikumpulkan melalui angket. Data dianalisis secara kuantitatif.

Hasil analisis data menunjukkan terdapat hubungan yang positif antara pola asuh orang tua dengan prilaku anak di POS PAUD Teratai I Desa Hutadaa Kecamatan Talaga Jaya Kabupaten Gorontalo dengan tingkat kepercayaan 95% dalam bentuk persamaan regresi linier sederhana yaitu $y = 3,15 + 0,94x$

Hal ini ditunjukkan oleh hasil pengujian keberartian koefisien korelasi ($r = 0,91$) yang memberikan petunjuk bahwa hubungan yang dihipotesiskan di atas diterima. Melalui koefisien determinasi ($r^2 = 0,83$) ditafsirkan bahwa kurang lebih 83% variasi yang terjadi pada skor pola asuh.

Berdasarkan pembahasan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa pola asuh sangat mempengaruhi prilaku anak. Hal ini terbukti dengan diperolehnya harga t_{hitung} yaitu sebesar 11,67 dan t_{daftar} pada label distribusi untuk $t(0,95)(28) = 2,04$. Berdasarkan hasil perhitungan t_{hitung} dan t_{daftar} maka analisa data telah memenuhi kriteria yaitu t_{hitung} lebih besar dari t_{daftar} . Dengan demikian hipotesis yang diformulasikan dengan kalimat “terdapat hubungan positif antara pola asuh dan prilaku anak di POS PAUD Teratai I Desa Hutadaa Kecamatan Talaga Jaya dapat diterima

Kata Kunci : Pola Asuh, Prilaku Anak, POS PAUD